



EuRegio SaarLorLux+ ASBL

Maison de la Grande Région • 11, Boulevard J.-F. Kennedy • L-4170 Esch-sur-Alzette

00352 – 2478 0151

laurence.ball@granderegion.net • www.euregio.lu

Esch sur Alzette, 7. Mai 2024

Aufruf zur Europawahl 2024

Am Beginn von Europa, wie wir es heute kennen, stand die Europa-Idee des französischen Außenministers Robert Schuman vom 9. Mai 1950. Der Europarat besteht 2024 bereits 75 Jahre. Europa und die Europäische Union haben uns bis heute fast 80 Jahre Frieden beschert.

Dieses lebenswichtige Gut sollten wir uns bewahren, ebenso wie Wohlstand, Freiheit und weitere Errungenschaften. Das ist aber alles nicht selbstverständlich.

Rechtspopulistische und nationalistische Kräfte kritisieren Europa massiv, wollen es abschaffen und zurückkehren zu einzelnen Nationalstaaten. Diese Kräfte bedrohen den europäischen Zusammenhalt, sie bedrohen damit die Basis für ein starkes und einiges Europa, das in der Lage ist, sich gegen Bedrohungen von außen zu wehren.

In dieser Situation sind wir in unseren Regionen als Bürgerinnen und Bürger gefragt. Am 9. Juni 2024 ist Europawahl. An diesem Tag besteht die große Chance, seine Stimme für ein weiterhin starkes und stabiles Europa abzugeben.

Es genügt nicht, sich darauf zu verlassen, dass alles gut gehen werde. Wir können mit der Teilnahme an der Wahl die Zukunft Europas mitgestalten, ein Privileg, das nicht selbstverständlich ist, sondern über Jahrhunderte hinweg erkämpft werden musste. Wir dürfen diese Errungenschaft nicht gefährden, indem wir das Wahlrecht nicht ausüben.

Wir rufen Sie als Einwohnerinnen und Einwohner im Gebiet von der Großregion deshalb auf,

- bei der Europawahl am 9. Juni 2024 zur Wahl zu gehen und die Europaidee zu stützen,
- mit Ihrer Wahl für ein starkes und geeintes Europa zu stehen und somit
- sich für Frieden und Freiheit, für eine unabhängige Justiz, für die Stärkung der Zivilgesellschaft sowie für soziale Gerechtigkeit und Nachhaltigkeit einzusetzen.

Nur gemeinsam können wir die europäischen Werte erhalten und damit die Zukunft meistern.

Wir fordern von den Kandidatinnen und Kandidaten für das Europäische Parlament, dass sie sich bekennen

- zur Stärkung der europäischen Demokratie und Rechtsstaatlichkeit
- zur Förderung des europäischen Friedens und Zusammenhalts
- zur Stärkung der sozialen Gerechtigkeit und der sozialen Sicherheit
- zum Schutz der Umwelt und des Klimas und
- zur Stärkung der europäischen Wirtschaft und des Wohlstands

Gemeinsam und als überzeugte Europäerinnen und Europäer können wir die Zukunft Europas gestalten! Mit Ihrer Wahl helfen Sie, unser demokratisches und freiheitliches Europa zu verteidigen und zu erhalten, gemeinsam für den Frieden in Europa und für unsere Sicherheit.

Dr. Theophil Gallo
Präsident

Jean-Paul Dondelinger
Vizepräsident

Nathalie Even-Postal
Vizepräsidentin

Louis Oberhag
Vizepräsident

Joachim Weber
Vizepräsident